

## Rund am Mittelpunkt

**450 Starter hatten den Weg zur RTF der RSG Mittelpunkt Nortorf gefunden. Zum 7. Mal hieß es „Rund am Mittelpunkt – per Rad“ und auch in diesem Jahr standen die Radler im Mittelpunkt. 45 freundliche und motivierte Helfer kümmerten sich im Start-Zielbereich, auf der Strecke und an den beiden Depots um ihre Gäste.**

Nach der Wettervorhersage von Wochenmitte sollte es am Sonntag regnen. Doch sie wurde von Tag zu Tag besser und Heute war es meist bedeckt, leicht windig aber doch trocken. Und mit einer Tageshöchsttemperatur von 13°C war es viel zu kühl für diese Jahreszeit – Hallo, wir haben Juuuuuni. Um 7.30 Uhr schickte Chef Bernd Schmidt 115 NordCup-Marathonis auf die Strecke, der RSC Kattenberg kam noch mit 12 Sternfahrern und die RSG Mittelpunkt hat die Tour selbst mit 26 Leuten am Himmelfahrtstag getestet. Um 9.00 Uhr starteten weitere 300 RTFler.



Das norddeutsche Radsportangebot an diesem Wochenende war riesig und so blieben eben nur 450 Leute für diese schöne RTF übrig. Das ist wohl eine Zahl an die man sich gewöhnen muss – 2008 waren es noch 700. Nichtsdestotrotz haben sich die RSGer wieder sehr viel Mühe gegeben, um ihre Gäste zu verwöhnen. Eine landschaftlich sehr schöne und abwechslungsreiche Strecke, eine tolle Ausschilderung (auch wenn EIN entscheidender Pfeil geklaut wurde) und zwei bestens ausgestattete Depots trugen zu einer allgemein sehr guten Stimmung bei.

Alles weitere und viele Bilder sind auf [www.rsg-mittelpunkt.de](http://www.rsg-mittelpunkt.de) zu finden...

Sonntag, 03. Juni 2012